

Vorlage Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Haaren Beteiligte Dienststelle/n:	Vorlage-Nr: BA 3/0144/WP17 Status: öffentlich AZ: Datum: 10.10.2018 Verfasser: BA 3						
Antrag nach § 25 Abs. 4 GeschO Errichtung eines Trinkwasserbrunnens / -spenders im öffentlichen Raum Antrag der GRÜNEN Bezirksvertretungsfraktion vom 20.09.2018							
Beratungsfolge: <table border="1"> <thead> <tr> <th data-bbox="181 757 376 786">Datum</th> <th data-bbox="384 757 954 786">Gremium</th> <th data-bbox="962 757 1382 786">Zuständigkeit</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td data-bbox="181 790 376 819">31.10.2018</td> <td data-bbox="384 790 954 819">Bezirksvertretung Aachen-Haaren</td> <td data-bbox="962 790 1382 819">Entscheidung</td> </tr> </tbody> </table>		Datum	Gremium	Zuständigkeit	31.10.2018	Bezirksvertretung Aachen-Haaren	Entscheidung
Datum	Gremium	Zuständigkeit					
31.10.2018	Bezirksvertretung Aachen-Haaren	Entscheidung					

Beschlussvorschlag:

offen

Erläuterungen:

Der o.g. Antrag ist als Anlage beigefügt.

Anlage/n:

Antrag der GRÜNEN Bezirksvertretungsfraktion in der BV Aachen-Haaren vom 20.09.2018

An den Bezirksbürgermeister
Ferdinand Corsten
Bezirksamt Aachen-Haaren
Germanusstr. 32-34
52080 Aachen

20. September 2018

Antrag an die Bezirksvertretung Aachen-Haaren/Verlautenheide zur Sitzung am 31. Oktober 2018

Sehr geehrter Herr Corsten,

die Fraktion der GRÜNEN beantragt für die oben genannte Sitzung die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

Errichtung eines Trinkwasserbrunnens/-spenders im öffentlichen Raum.

Zu diesem Tagesordnungspunkt stellen wir folgenden Antrag:

Die Bezirksvertretung befürwortet die Einrichtung von mindestens einem öffentlich zugänglichen, kostenlos nutzbaren Trinkwasserbrunnen/Trinkwasserspender im Bezirk.

Die Bezirksvertretung bittet die Verwaltung, in Absprache mit der Stawag einen geeigneten zentralen Standort in Haaren zu suchen und spätestens zum Frühjahr 2019 den Wasserspender in Betrieb zu nehmen. Das Angebot wird über das Stadtmarketing/die Pressestelle der Stadt Aachen kommuniziert und bei Neuauflage von Stadtplänen in den Karten sowie auf entsprechenden Webseiten wie z.B. <https://www.trinkwasser-unterwegs.de/startseite/> verzeichnet.

Begründung:

Der heiße Sommer 2018 hat gezeigt, wie wichtig es ist, jederzeit Zugang zu frischem Wasser zu haben, wenn man als Bürger*in oder Gast der Stadt in Aachen unterwegs ist. Auch für obdachlose Menschen ist die ständige Verfügbarkeit von sauberem und kostenlosem Trinkwasser insbesondere in der warmen Jahreszeit von großer Bedeutung. Das Aachener Wasser hat eine ausgesprochen gute Qualität und ist als Trinkwasser bestens geeignet. Viele Kommunen in Deutschland betreiben bereits frei zugängliche Brunnen/Spender. Aachen als „Stadt des Wassers“ stände es ebenfalls gut zu Gesicht, ein solches Angebot in den Bezirken zu etablieren.

Mit freundlichen Grüßen



Ursula Becker
Fraktionssprecherin